# Reemplazo de Profesional de Protección de Derechos, Dirección Regional de Valparaíso

## **DESCRIPCIÓN**







Integra, Red de salas cunas y jardines infantiles, lideres de Educación Parvularia en Chile, con mas de 20 mil trabajadores a nivel nacional, busca Psicólogo/a o Trabajador/a Social que sea agente de cambio social, para desarrollarse como Profesional de Protección de Derechos para desempeñarse por motivo de reemplazo en Dirección Regional de Valparaíso.

#### **OBJETIVO DEL CARGO:**

Asesorar la Gestión de Bienestar en los establecimientos del territorio asignado, en el marco de la Política de Calidad Educativa y la Asesoría en la Acción, en coordinación con las redes territoriales, para contribuir al bienestar de los niños y niñas.

Focos de trabajo de la Gestión de Bienestar:

- Protección de derechos de niños y niñas.
- Prevención de la vulneración de derechos de niños y niñas.
- Convivencia bientratante, centrado en el vínculo adulto-niño.

#### PRINCIPALES RESPONSABILIDADES:

Gestionar, en conjunto con el Equipo Territorial, planes de asesoría que incluyan estrategias diferenciadas, para responder a las necesidades priorizadas por cada establecimiento.

Retroalimentar al Equipo Territorial y al Departamento de Promoción y Protección de la Infancia respecto al avance de la asesoría, para contribuir al seguimiento y evaluación de ésta.

Gestionar redes pertinentes a sus focos de trabajo, para potenciar las asesorías y facilitar la vinculación entre los establecimientos del territorio entre ellos y con la comunidad.

Identificar necesidades de formación de los equipos educativos para contribuir a la elaboración de los planes de asesoría y de formación continua.

Socializar en los JI del territorio información estratégica para asegurar la comunicación oportuna y pertinente que incentive la participación de los equipos educativos.

Gestionar los requerimientos emergentes en los focos de trabajo establecidos. Asesorar técnicamente a las directoras en el diagnóstico de las familias, según sus requerimientos.

Gestionar oportunamente los casos de sospecha de vulneración de derechos informados por los establecimientos, interrumpiendo y/o derivando la situación de vulneración.

#### **REQUISITOS GENERALES:**

#### FORMACIÓN:

Mínima: Título profesional universitario de carrera de Psicología o Trabajo Social. Deseable: Especialización en Intervención en Crisis, Clínica Infantil, Terapia Sistémica u otra en la

línea de la prevención y reparación de vulneraciones.

#### EXPERIENCIA LABORAL:

Mínima: 3 años de experiencia en trabajo con niños y niñas en situación de vulneración, en el

marco del sistema de protección de derechos de la infancia.

Deseable: Experiencia en el sistema de protección de derechos, y gestión de casos, realizando

coordinaciones con Tribunales de familia y redes de protección.

#### OTROS CONOCIMIENTOS:

Manejo de Ambiente Office nivel medio (Excel nivel básico).

Se recibirán postulaciones hasta el día Domingo 7 de Marzo

Debe adjuntar su Curriculum y Certificado de Titulo (excluyente) al perfil de plataforma y responder todas las preguntas.

### **PREGUNTAS**

Indique su titulo, señale lugar de estudios

¿Posee experiencia similar en Fundación Integra? En caso de que su respuesta sea no, comente brevemente su experiencia laboral en cargos similares

Mencione su comuna de residencia

Indique su número de teléfono y su correo electrónico actualizado